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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

police municipale
Question écrite n° 122232

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire quel est à ce jour
le nombre de communes qui se sont dotées d'une police municipale et quel est le nombre de ces polices dont
les agents sont autorisés à porter une arme à feu.
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